

## 岩手県宮古市より、医療派遣のお礼をいただきました

当院では、3月25日から一ヶ月にわたり、医療看護班チームを岩手県宮古市に派遣し、市内の避難所への夜間巡回診療等の活動を行ってきました。

このたび岩手県宮古市より、この支援に対してお礼の「木製キーホルダー」をいただきました。

ひとつひとつ手作りの温かみあるキーホルダーは、医療看護班全員に配付しました。



医療看護班全員分いただきました

宮古市の皆さま、いまだ大変な中での心づくし、大変ありがとうございました。

本院では、今後とも被災された方々への可能な限りの支援を行ってまいります。



表に「絆」、

裏に「ありがとう!!」の文字の入った素敵なデザインです。

### 同封いただいたお礼のお手紙

岩手県宮古地域でご支援頂いた皆様へ

このたびの東日本大震災津波被害の発生に当たりましては、早速、駆けつけ昼夜を問わないご支援をいただき誠にありがとうございました。

甚大な被害が発生した被災地での皆様の献身的な活動は、被災者をはじめ、私ども地域で支援活動に携わる者に多くの勇気と希望を与えていただいたところでございます。

このような中、皆様への感謝の気持ちをお伝えしたいとの思いから、ささやかではございますが同封の「木製キーホルダー」を作製しました。ひとつひとつ真心を込め手作りいたしましたので、お受け取り頂ければ幸いです。

今後の被災地の復旧・復興への道りは長く、厳しいものが予想されますが、皆様からの暖かいご支援を忘れることなく、一步一步前に向かい精一杯取り組む所存でありますので、今後も変わらぬご支援を賜りますようお願い申し上げます。

平成23年12月